



LA CALIFICADORA ADVIRTIÓ QUE VIGILARÁ DE CERCA LA CONCESIÓN A AGUAS DE MÉXICO DEL SOAPAP

Fitch Ratings ratifica calificación AA-(mex) a las finanzas de Puebla

•“EL ESTADO CONCESIONÓ LA OPERACIÓN DEL ORGANISMO A UNA EMPRESA PARTICULAR POR UN PERIODO DE 30 AÑOS, lo que mitiga de manera significativa la contingencia que éste representa para las finanzas”, dijo la firma

•Osvaldo Macuil Rojas

Fitch Ratings ratificó la calificación AA-(mex) a las finanzas de Puebla por la estabilidad en el manejo de la deuda que asciende a 5 mil 762 millones de pesos y por el incremento de la recaudación de impuestos locales. De paso, la calificadora anunció que con la concesión de los servicios del SOAPAP, se mitiga la presión a las finanzas locales por la deuda de más de 2 mil millones de pesos que enfrenta el organismo operador del agua.

A través de su último reporte, la firma advirtió que vigilará de cerca los alcances de la concesión con el consorcio que encabeza Aguas de México, así como la evolución de la deuda del SOAPAP.

“El estado concesionó la operación del organismo a una empresa particular por un periodo de 30 años, lo que mitiga de manera significativa la contingencia que éste representa para las finanzas estatales, toda vez que el particular está comprometido a invertir recursos en infraestructura y destinar al SOAPAP un porcentaje de su facturación.

“Cabe mencionar que los recursos recibidos de la contraprestación de la concesión se utilizaron para liquidar adeudos que tenía el SOAPAP con el estado, y para constituir un fondo que sirva de reserva y cubra los faltantes en el pago del financiamiento. Fitch dará seguimiento a los alcances de dicha concesión, y a la evolución del servicio de la deuda del organismo”.

Dentro del reporte que emitió la firma estadounidense, también se entregaron calificaciones a las líneas de crédito contratadas por el estado. El crédito de Interacciones por un monto de 3 mil 252 millones recibió una calificación de AA+(mex)vra; mientras que el pasivo con BBVA Bancomer por 2 mil 500 millones de pesos recibió también la clasificación de AA+(mex)vra.

“Dentro de los factores que fundamentan la calificación crediticia del estado, destacan: el manejable nivel de deuda pública, el cual cuenta con buenos términos y condiciones; la buena evolución de las finanzas estatales, caracterizada por una consistente generación de ahorro interno”.

Durante el ejercicio fiscal 2013, de acuerdo a Fitch Ratings, la recaudación local creció 81.9 por ciento. Asimismo, los ingresos federales disponibles incrementaron 6.6 por ciento, lo cual apoyó el crecimiento anual de 26.4 por ciento en los ingresos fiscales ordinarios.

El ahorro interno del morenovallismo representó el 13.8 por ciento, porcentaje por encima de la media nacional que fue de 12.6 por ciento. Además de que se reporta que en el primer trimestre del año se presentó una disminución del 4 por ciento en el gasto operacional.

LOS DATOS



CALIFICACIONES A LAS LÍNEAS DE CRÉDITO CONTRATADAS POR EL ESTADO		
CRÉDITO	MONTO	CALIFICACIÓN
Grupo Financiero Interacciones	3 mil 252 millones de pesos	AA+(mex)vra
BBVA Bancomer	2 mil 500 millones de pesos	AA+(mex)vra

EJERCICIO 2013	
	RECAUDACIÓN LOCAL 81.9 %
	INGRESOS FEDERALES 6.6 %
	AHORRO INTERNO DE LA ADMINISTRACIÓN 13.8 %
	GASTO OPERACIONAL 4 %

EL DIPUTADO FEDERAL MINIMIZÓ LAS ENCUESTAS QUE INDICAN QUE UNO DE CADA TRES POBLANOS DESAPRUEBA LA ADMINISTRACIÓN DE PEÑA NIETO

Rechaza Morales voto de castigo para el PRI por reformas peñistas

•EL PRIISTA DESCARTÓ UN ESCENARIO NEGATIVO PARA SU PARTIDO EN LOS COMICIOS DEL PRÓXIMO AÑO y aseguró que saldrá victorioso al conseguir otra vez la mayoría en la Cámara de Diputados

•Gerardo Ruiz

Las reformas estructurales impulsadas por el presidente Enrique Peña Nieto y aprobadas por el Congreso de la Unión no generarán un voto de castigo en contra del PRI en las elecciones intermedias federales del 2015, aseguró el diputado federal poblano, Jesús Morales Flores.

En entrevista, el legislador tricolor descartó un escenario negativo para su partido en los comicios del próximo año, al tiempo de restar importancia a las encuestas que reflejan que uno de cada tres poblanos desaprueba la administración de Peña Nieto, pues dijo que los resultados de los proyectos

federales empezarán a verse reflejados con brevedad.

“El PRI va a salir victorioso el año que entra en las elecciones federales para así seguir siendo la punta de lanza en la transformación que este país necesita. Estos resultados positivos están empezando por las reformas estructurales que ya estamos concluyendo y que en próximos meses traerán beneficios a la sociedad”.

De acuerdo con las encuestas publicadas por Mas Data de José Zenteno, la calificación promedio que se otorga al gobierno de Enrique Peña Nieto es de 4.9 puntos. Además, 72 por ciento de los poblanos votaría porque el mexiquense no continuara en el poder.

Al respecto, el representante del distrito VII federal con cabecera en Tepeaca consideró que en cuanto las reformas y sus leyes secundarias aprobadas por el Congreso de la Unión comiencen a otorgar los beneficios prometidos a la gente, la imagen del presidente priista mejorará y con ello el PRI repetirá la mayoría en la Cámara de Diputados.

Finalmente, en cuanto a la renovación de la dirigencia estatal del partido, Morales Flores refirió que por el momento el tricolor y sus liderazgos necesitan enfocarse en las elecciones extraordinarias de Cuapiaxtla de Madero y Acajete, para después generar consensos para elegir al relevo de Pablo Fernández del Campo.